
花と緑で旭を元気にするプロジェクト協議会 

平成27年度 総会議事録(案) 

 

１. 開催日時 平成27年5月14日(木)15:00～16:00  

 

２. 開催場所 刑部岬展望館多目的室 

 

３. 出席者 平成26年度役員（戸井、向後、渡邊(義)、小林）、石井、貝田、高橋(進)、仲條、前田、増田、金子、 

秋元(小さな森づくりin流山)、伊豆(飯岡小校長)、横山(三川小校長)、旭市議会(景山(議長)、高橋)、 

区長会(大嶋、宮内、磯村、土屋)、旭市(芳野、林、阿曽)、齋藤(塚原緑地研)、鈴木、白土 計26名 

 

４. 開会挨拶 

高橋(進)氏の司会進行で、戸井会長から挨拶があった。本協議会の目的は花と緑を植えて旭を元気にする活動

である。平成26年度、中学生や小学生との協働による取り組みも実現し、懸案の遊歩道を避難道になるなど成果

が上がり、短い活動期間でながらも活動が評価されコラボ大賞を受賞した。引き続き頑張る所存である。 

 

５.議事 

規約により戸井会長が議長となり、事前に配布された次第に従い、審議に入った。 

 

 ・第１号議案 平成26年度事業報告（3・11語り継ぐ集い活動報告を含む）について 

向後副会長が資料に基づき、報告説明を行い、一同異議なくこれを承認した。 

  

・第2号議案 平成26年度事業決算（3・11語り継ぐ集い決算を含む）について 

渡辺（義）副会長が資料に基づき説明を行った。会計の大半は旭市から補助金に基づき運営を行い、3月31

日付けで決算書を作成し旭市へ提出し、すでに了解をいただいている。また、3・11語り継ぐ集いの決算につ

いて、チラシを新聞折込による配布を新聞屋の好意で無償であったなど、3･11 集いの賛同者から、会計処理

上に表れない種々の寄付があったことが紹介された。引き続き、小林監査より、それぞれ相違がない旨の会計

監査報告があった。これらを踏まえ一同異議なく、承認した。 

 

・第3号議案 平成27年度事業計画（案）について 

中條氏が資料に基づき説明を行った。飯岡小、三川小、飯岡中のＣＧ作業について、各校の担当教員と会

長で打ち合わせを行い、順次、詳細日程が決定、「木更津」との表記は木更津市のかずさ萬燈会（それがど

うしたチーム）のことであるなど補足と合わせて、旭市内外の多くの方に支えられていることへの感謝と今

後の支援継続への要望があった。一同異議なく、承認した。 

 

・第4号議案 平成27年度事予算（案）（3・11語り継ぐ集い予算も含む）について 

向後副会長が資料に基づき、提案と内容の説明があり、一同異議なく承認した。 

 

・第5号議案 役員改選(案)について 

貝田氏より資料に基づき、平成27年度役員「会長：戸井 穰、副会長：仲條 富夫、副会長：大嶋 文男、

会計：向後 茂、監査：小林 勇雄、顧問：石毛 昭夫、部会長(遊歩道)：貝田 彬、アドバイザー：宮内 一

直」の提案と説明があり、一同異議なく承認となった。 

 

６.その他 

議事が終了後、司会の進行で来賓祝辞があった。景山議長から、昨年のコラボ大賞は、地域が一致団結した証だ、

今後とも、花と緑ＰＪに対して行政の理解・協力をぜひお願いしたい旨の挨拶があった。吉野企画政策課から、3月8

日の3000本植樹祭の実施したときのお礼とともに、今後、施肥・除草作業（日程が未定）について、協力依頼があっ

た。小さな森づくりＰＪの秋元代表から、今後もぜひとも協力させてもらう、今後の展開への期待が込めた挨拶があ

った。引き続き、司会の進行で出席者一同が自己紹介を行った後、散会した。 

以上 

（記録：ＮＰＯ光と風事務局） 


